

# Marconi Memorial VHF Contest 2022

Compte rendu du contest MMC VHF des 5 et 6 novembre 2022 ; il s'agit du seul contest VHF dédié uniquement à la télégraphie (CW), et un de mes préférés !

J'ai été très occupé à beaucoup d'autres choses que la radio ce WE. J'ai pu toutefois participer au contest un peu moins de 10 heures.

Presque toujours en mode recherche des DX's (mode S&P), les QSO's se sont enchainés assez facilement. J'ai très peu appelé "CQ" (mode Run). Comme d'habitude, la majeure partie de l'activité se trouve à l'Est (très peu vers le sud). IQ5NN en JN63GN (1016 km) a été entendu mais pas assez pour réaliser le QSO. Contest très plaisant, je ne m'y suis pas ennuyé une seule seconde !

Station utilisée : 2x9 él. DK7ZB et 1,2kW

Report of the VHF MMC contest of 5 and 6 November 2022; this is the only VHF contest dedicated only to telegraphy (CW), and one of my favorites !

I was very busy with many other things than radio this weekend. However, I was able to participate in the contest for just under 10 hours.

Almost always in DX's search mode (S&P mode), the QSO's came in the log quite easily. I called very few "CQ's" (Run mode). As usual, most of the activity was to the East (very little to the South). IQ5NN in JN63GN (1016 km) was heard but not enough to make the QSO. Very pleasant contest, I was not bored for a second !

Station used : 2x9 el. DK7ZB and 1,2kW

# QSO's : 86

Points : 47782

# DXCC : 12 (G, HB9, OE, OK, OM, DL, ON, PA, F, I, SM, GW)

# WWL : 49

Average km/QSO : 556

Top 10 DX QSO's :

OM3KII	JN88UU	1005 km
OM2Y	JN88RS	990 km
OK6M	J0800B	941 km
I02V	JN54WE	928 km
OK20	JN89IW	908 km

OL1B	J080IB	905 km
F2CT	IN93GJ	900 km
IZ5ILA/4	JN54PF	897 km
OE1W	JN77TX	893 km
OL7M	J080FG	885 km

